



RECONOCIMIENTO EN EL MARCO DEL 25 ANIVERSARIO DE LA UNIVERSIDAD MONTEÁVILA

El pasado viernes 28 de febrero de 2025, se llevó a cabo un emotivo acto en el marco del 25 aniversario de la Universidad Monteávila. Durante la ceremonia, se reconoció la valiosa trayectoria de aquellos miembros del personal que han dedicado más de cinco años de servicio a la institución en las áreas académica, administrativa y de apoyo.

Uno de los momentos más destacados fue la entrega del Botón de Reconocimiento a la Licenciada Beatriz Martínez, directora de la Biblioteca Andrés Aguilar Mawdsley, por sus 15 años de labor continua e ininterrumpida como profesora de pregrado y postgrado en dicha universidad.

El evento, que congregó a toda la comunidad Umaísta, fue un espacio de celebración y agradecimiento por el compromiso y la dedicación de quienes han contribuido al crecimiento y desarrollo de la universidad a lo largo de sus 25 años de historia.

